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Comme vous le découvrirez dans ce Virieu Infos, notre village est animé et vivant  grâce au 

dynamisme des associations, des commerçants, fleuri grâce aux initiatives d'élus  et à la 

participation des habi tants. Certains d'entre vous seront d'ailleurs récompens és suite au 

concours de fleuriss ement initié cette année,  lors de la cérémonie des vïux qui aura lieu le 

samedi 10 janvier 19h à la salle des fêtes et à laquelle je vous  convie. 

  

 

Mais la vie de notre village est également ternie par des décisions qui nous sont imposées de 

de f ermeture  du guichet de la g are ou de réduction  d'horaires d'ouverture  du bureau de  la 

Poste. 

Une absence de dialogue avec les responsables de la Poste nous a amenés à l'organisation 

d'une réunion publique d'information à la population . Celle-ci débouchera sur une action 

conjointe et concertée avec des mai res et élus de communes  voisines, bénéficiant ou non du 

service de la Poste de Virieu le Grand  mais solidaires.   

Vous étiez quelques-uns présents lors de la réunion du 25 octobre  mais nous aurions besoin 

dõune mobilisatio n de plus grande ampleur pour accompagner nos action s. 

La défense de nos  services ruraux passe  d'abord par leur ut ilisation réguliè re , tout comme 

celle des commerces et artisans  de notre village.  

  

 

Nous avons lancé notre projet d'aménagement du quartier d e l'église  et de la place de la 

Mutualité. V ous serez informés  au fur et ¨ mesure de lõavancement de ce projet.  

 

Vous découvrirez dans ce bulletin  les élus référents de votre quartier . 

  

Dans ce numéro nous poursuivons la présentation  du personnel communal avec le secteur des 

écoles : Jacqueline, Nathalie et Nicole.  

 

Le prochain bulletin paraissant en 2015  je me perm ets de vous souhaiter par avance à toutes 

et à tous  de bonnes f°tes de fin dõann®e. 

 

                                                                                                        Georges GERIN 
 

  1- LE MOT DU MAIRE 
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CONSEIL MUNICIPAL 25 JUILLET 2014 ς 18H 

 
 
Présents : Georges GERIN ; Christine BRUYAT ; Philippe REVEL ; Jacqueline ROSSI ; Gérard 
CHAPOT ; Dominique DE GRÉGORIO ; Henri DUCARRE ; Christelle DUCHATEAU ; Isabelle 
KOUDOUOVOH ; Maxime MALJOURNAL ; Liliane MASNADA ; Florent PAILLÉ  ; Yves WITKOWSKI. 
 
Absentes excusées : Adeline DEBREUILLE (procuration à Liliane MASNADA) 

Evelyne REY (procuration à Christelle DUCHATEAU). 
 
Isabelle KOUDOUOVOH  et Maxime MALJOURNAL : secrétaires de séance. 
 
 
 

1- APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 2 JUIN 2014 
 
!ǳŎǳƴŜ ǊŜƳŀǊǉǳŜΣ ƭŜ ŎƻƳǇǘŜ ǊŜƴŘǳ Ŝǎǘ ŀŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
 
2- LOCATION APPARTEMENT RUE DU MONTET  
 
Le Maire informe le Conseil Municipal que les deux appartements situés 48, rue du Montet sont 
libres et que des travaux de rénovation sont actuellement en cours.  
Lƭ Ŧŀƛǘ ǇŀǊǘ ŘΩǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ƭƻŎŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩǳƴ ŘŜǎ ŀǇǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎ ǇǊŞǎŜƴǘŞŜ ǇŀǊ aƳŜ 5ŜƭǇƘƛƴŜ 
¢Iha!{ ǉǳƛ ǎŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘΩŜŦŦŜŎǘǳŜǊ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴΦ 
!ǇǊŝǎ ŀǾƛǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ƭƻƎŜƳŜƴǘΣ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ƭƻǳŜǊ ƭΩŀǇǇŀǊǘŜƳŜƴǘ Ł aƳŜ 5ŜƭǇƘƛƴŜ 
¢Iha!{ ǇƻǳǊ ǳƴ ƭƻȅŜǊ ƳŜƴǎǳŜƭ ŘŜ птрϵ Ҍ мллϵ ƳŜƴǎǳŜƭǎ ŘŜ ǇǊƻǾƛǎƛƻƴǎ ŘŜ ŎƘŀǊƎŜΦ 
 
!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳnanimité. 
 
 
3- BILAN DES TRAVAUX DE VOIRIE 
 
Le Maire rappelle au Conseil Municipal que la Communauté de Communes Bugey Sud exerce la 
compétence voirie sur les voies communales classées. Dans ce cadre, elle effectuera cette année 
sur notre commune les travaux suivants : 
- réfection de la Rue du Montet : 1 970Σсл ϵ HT 
- rŞŦŜŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ Řǳ /ƻǘǘŜǊ (70 m linéaire) : 17 862Σрл ϵ HT avec reconstitution de 
la structure chaussée ou 9 683Σпл ϵ HT sans reconstitution. 
La commune prend en charge financièrement les travaux suivants qui ont déjà été réalisés : 
- réfection Chemin de Claire fontaine/Vernaz : 30 246Σур ϵ  TTC 
- réfection des allées du cimetière : 17 044Σпн ϵ TTC 
Le Conseil Municipal prend note de ces travaux. 
 

  2- COMPTES RENDUS CONSEIL MUNICIPAL 
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4- AIRE DE JEUX DU CLOS MONTFALCON 
 
 
[Ŝ aŀƛǊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳŜ ƭŜǎ ŀƛǊŜǎ ŘŜ ƧŜǳȄ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ Ŧŀƛǘ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩǳƴ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ŘŜ 
sécurité depuis 2003 et que certaines de leurs structures sont défectueuses. 
Jacqueline ROSSI présente les devis suivants : 
- mise en sécurité Ŝǘ ǊŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŦƛƎǳǊƛƴŜ ŀǳ /ƭƻǎ aƻƴǘŦŀƭŎƻƴ : 932Σпл ϵ  TTC 
- maintenance des aires de jeux Υ м нтн ϵ ¢¢/ 
- mise en sécurité aire de jeux Sous Betey Υ нрн ϵ ¢¢/Φ 
 
!ŎŎƻǊŘ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 

 
 
5- MISE EN PLACE DES TEat{ 5Ω!/¢L±L¢9{ t9RISCOLAIRES  (T.A.P.) A LA RENTREE 2014 
 
 
Philippe REVEL présente le dossier pour la rentrée : 
62 élèves sont inscrits aux TAP sur un effectif prévisionnel de 79. 
Plusieurs ateliers sont complets : arts plastiques, animation scientifique, immersion anglaise, 
« Soyons savants η Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ƭŜ ǎƻƴǘ ǉǳŀǎƛƳŜƴǘ : chant choral, aide aux devoirs.  
La commission doit faire face à quelques difficultés, par exemple, 6 enfants auxquels on ne peut à 
ŎŜ ƧƻǳǊ ǇǊƻǇƻǎŜǊ ǳƴ ŀǘŜƭƛŜǊΦ ¢ƻǳǘ Ŝǎǘ Ƴƛǎ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭŜ ƳŀǊŘƛ н septembre, tous les élèves 
ǇǳƛǎǎŜƴǘ ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳŜƛƭƭŜǳǊŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞΦ 
[ΩŀǘŜƭƛŜǊ ƭŜŎǘǳǊŜ Ŝǘ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ƭƻŎŀƭŜ ƻƴǘ ŞǘŞ ŀōŀƴŘƻƴƴŞǎ ǇŀǊ ƳŀƴǉǳŜ ŘΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴǎΦ  
Le dossier de demande de subvention, 50 euros par enfant et par an est en cours de finalisation.  
Rappel Υ ƭŜ ǊŀƳŀǎǎŀƎŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ǎΩŜŦŦŜŎǘǳŜǊŀ ŎƻƳƳŜ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘŜǎ ǳƴƛǉǳŜƳŜƴǘ Ł мсƘолΦ 
Le Maire remercie la commission scolaire pour son travail remarquable. 
 
 
 
6- MOTION DE SOUTIEN PR9{9b¢99 t!w [Ω!{{h/LATION DES MAIRES DE FRANCE 
 
 
Le Maire présente au Conseil MunicƛǇŀƭ ǳƴŜ Ƴƻǘƛƻƴ ŘŜ ǎƻǳǘƛŜƴ Ł ƭΩ!ssociation des Maires de 
France (AMF) pour alerter solennellement les pouvoirs publics sur les conséquences de la baisse 
ƳŀǎǎƛǾŜǎ ŘŜǎ Řƻǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ Ŝƴ ŘŜƳŀƴŘŀƴǘ : 
- ǳƴ ǊŞŜȄŀƳŜƴ Řǳ Ǉƭŀƴ ŘŜ ǊŞŘǳŎǘƛƻƴ ŘŜǎ Řƻǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘΣ 
- ǳƴ ŀǊǊşǘ ƛƳƳŞŘƛŀǘ ŘŜǎ ǘǊŀƴǎŦŜǊǘǎ ŘŜ ŎƘŀǊƎŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ƳŜǎǳǊŜǎ ƴƻǊƳŀǘƛǾŜǎΣ ǎƻǳǊŎŜǎ ŘΩƛƴŦƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ 
dépense. 
- ǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ǳǊƎŜƴǘŜ ŘΩǳƴŜ instance nationale de dialogue et de négociation pour remettre à plat 
les politiques publiques nationales et européennes impactant les budgets des collectivités locales. 
 
Accord du CƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
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7- INFORMATIONS DIVERSES 
 

ü Ouverture du bureau de Poste Υ ƭŜ aŀƛǊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳΩƛƭ ŀ ǊŜœǳ aΦ 
GIAI-aLbL9¢Σ 5ƛǊŜŎǘŜǳǊ ŘŜ ƭŀ tƻǎǘŜΣ ǾŜƴǳ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ŘΩƘƻǊŀƛǊŜǎ 
ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ Řǳ ōǳǊŜŀǳ ŘŜ tƻǎǘŜ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘ Ł ŎƻƳǇǘŜǊ Řǳ лоκммκнлмпΣ ŘŜ фƘ Ł мнƘ ƭŜǎ 
lundis, mardis, jeudis, vendredis et samedis, soit 15 heures par semaine au lieu de 24 heures 
actuellement. 

[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŞŎƛŘŜ ŘΩŜƴƎŀƎŜǊ ŘŜǎ ŘƛǎŎǳǎǎƛƻƴǎ ŀǾŜŎ ƭŀ tƻǎǘŜ ǇƻǳǊ ǊŜŦǳǎŜǊ ƭŀ 

ŘƛƳƛƴǳǘƛƻƴ ŘŜǎ ƘŜǳǊŜǎ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŀŎǘǳŜƭƭŜǎΦ 

 

ü Commission Communication : Christine BRUYAT indique :  

- ǉǳŜ ƭΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƘŀǊǘŜ ƎǊŀǇƘƛǉǳŜ Řǳ ƴƻǳǾŜŀǳ Řǳ ǎƛǘŜ ƛƴǘŜǊƴŜǘ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΦ  

- que le 2ème bulletin municipal est prêt et sera distribué les 26 et 27 juillet. 

 

ü Concours Fleurissement : Il y a une dizŀƛƴŜ ŘΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴǎ ŀŎǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜǎ ǇƘƻǘƻǎ 
seront prises pour effectuer le classement au cours du mois de septembre. 

5ƻƳƛƴƛǉǳŜ 59 Dw;DhwLh ǊŜƳŜǊŎƛŜ CƭƻǊŜƴǘ t!L[[; ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇƻƳǇŜ ǎǳǊ ƭŜ ǊƻƴŘ-

point. 

 

ü Florent PAILLÉ évoque le problème du stationnement des véhicules sur la chaussée 
ŘŜǾŀƴǘ ƭŀ ōƻǳŎƘŜǊƛŜ Ŝǘ ƭŀ ōƻǳƭŀƴƎŜǊƛŜΦ [Ŝ aŀƛǊŜ ǊŞǇƻƴŘ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ŦŜǊŀ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩǳƴ ǇǊƻƧŜǘ 
Ǝƭƻōŀƭ ŘΩŞǘǳŘŜ Řǳ ǎǘŀǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ŎƛǊŎǳƭŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜ ǾƛƭƭŀƎŜΦ 

 

ü 5ƻƳƛƴƛǉǳŜ ŘŜ Dw9DhwLh ŘŜƳŀƴŘŜ ǎƛ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎƻƴǘ ǇǊŞǾǳǎ Ł ƭΩŞƎƭƛǎŜΦ [Ŝ aŀƛǊŜ 
ƛƴŘƛǉǳŜ ǉǳΩƛƭǎ ǎŜǊƻƴǘ ŜƴǾƛǎŀƎŞǎ Řŀƴǎ ǳƴ ǇǊƻƧŜǘ Ǝƭƻōŀƭ ŘŜ ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴ Řǳ ǉǳŀǊǘƛŜǊΦ  

 

ü Philippe REVEL signale que des jeunes du quartier de Betey lancent des pierres sur les 
chats. 

 

ü /ƘǊƛǎǘŜƭƭŜ 5¦/I!¢9!¦ ǎƛƎƴŀƭŜ ǉǳŜ ƭŜ ǘƻƛǘ ŘΩǳƴŜ Ƴŀƛǎƻƴ wƻǳǘŜ ŘΩIŀǳǘŜǾƛƭƭŜ est en 
mauvais état et que des déchets ont été déposés sur le trottoir. Jacqueline ROSSI indique que la 
mise en sécurité du toit a été effectuée par les services techniques et que ces problèmes font 
ƭΩƻōƧŜǘ ŘŜ ƴŞƎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜ Ŝǘ ƭŜ ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜΦ 

  

La séance est levée à 18h45. 
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CONSEIL MUNICIPAL 13 SEPTEMBRE 2014 ς 10H 
 
 

Présents : Georges GERIN ; Christine BRUYAT ; Philippe REVEL ; Jacqueline ROSSI ; Gérard 
CHAPOT  Dominique DE GRÉGORIO ; Henri DUCARRE ; Christelle DUCHATEAU ; Isabelle 
KOUDOUOVOH ; Adeline DEBREUILLE Maxime MALJOURNAL ; Liliane MASNADA ; Florent PAILLÉ ; 
Evelyne REY ; Yves WITKOWSKI. 
 
Adeline DEBREUILLE et Christine BRUYAT : secrétaires de séance. 
 
 
 
1- APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 25 JUILLET 2014 
 

Philippe REVEL précise que sa remarque concernant les chats, était une information transmise par 
les habitants du quartier « Sous-Betey η ǉǳΩƛƭ ǎŜ ŘŜǾŀƛǘ ŘŜ relayer. 
 
Le compte-ǊŜƴŘǳ Ŝǎǘ ŀŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
нΦ [h/!¢Lhb 5Ω¦b !ttARTEMENT RUE DU MONTET 
 
[Ŝ aŀƛǊŜ Ŧŀƛǘ ǇŀǊǘ ŘΩǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ƭƻŎŀǘƛƻƴ Řǳ ƭƻƎŜƳŜƴǘ ǎƛǘǳŞ ŀǳ ǊŜȊ ŘŜ ŎƘŀǳǎǎŞŜΣ пу ǊǳŜ Řǳ 
aƻƴǘŜǘΣ ǇǊŞǎŜƴǘŞŜ ǇŀǊ aΦ !ƭŜȄŀƴŘǊŜ [!¸ ǉǳƛ ǇǊŜƴŘǊŀ ƭΩŀǇǇŀǊǘŜƳŜƴǘ Ŝƴ ƭΩŞǘŀǘΦ 
Après avis de la commission logement, il propose de louer cet appartement à M. Alexandre LAY 
ǇƻǳǊ ǳƴ ƭƻȅŜǊ ƳŜƴǎǳŜƭ ŘŜ ннл ϵ Ǉƭǳǎ ул ϵ ƳŜƴǎǳŜƭs de provisions de charges. 
 
!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 

3. TRAVAUX RESEAUX DΩ9!¦ 9¢ 5Ω9[9/¢wL/L¢9 9N MUSSIGNIN 
 
Gérard CHAPOT présente les travaux suivants : 
 
Quartier de Mussignin Υ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎǳǊ ƭŜ ǊŞǎŜŀǳ ŘΩŜŀǳ 
Lƭ ŜȄǇƭƛǉǳŜ ǉǳΩǳƴ ǇǊƻōƭŝƳŜ ǊŞŎǳǊǊŜƴǘ ŘŜ ǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘΩŜŀǳ ǎŜ ǇƻǎŜ Řŀƴǎ ƭŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊ ŘŜ aǳǎǎƛƎƴƛƴ 
depuis de nombreuses années et ce malgré des travaux effectués. 
Il propƻǎŜ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘΩǳƴŜ ǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ǎǳǊǇǊŜǎǎƛƻƴ ŀǳ ǊŞǎŜǊǾƻƛǊ ŘŜ {ŀƛƴǘ aŀǊǘƛƴΣ 
ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴƴŀōƭŜ ǇŀǊ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ DŞƴŞǊŀƭ Ŝǘ ƭΩ!ƎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩ9ŀǳ όŎƻǶǘ мф оул ϵ ¢¢/ύΦ /Ŝƭŀ ƴŞŎŜǎǎƛǘŜ ŀǳ 
ǇǊŞŀƭŀōƭŜ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ƭƛƎƴŜ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜ ŀŞǊƛŜƴƴŜ ǇƻǳǊ ŀƭƛƳŜƴǘŜǊ ƭŜ ǊŞǎŜǊvoir, travaux 
subventionnés à hauteur de 50% par le SIEA. 
 
Quartier de Mussignin : travaux sur le réseau électrique 
Il propose le renforcement de la ligne électrique existante qui sera pris en charge en totalité par 
ERDF, en installant un nouveau transformateur électrique, pour pallier aux baisses de tension 
récurrentes. 
!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ǇƻǳǊ ŜƴƎŀƎŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄΦ 
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wŞǎŜŀǳ ŘΩŜŀǳ 
[Ω!ƎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩ9ŀǳ ŘŜƳŀƴŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ŀƴƴŞŜ ǳƴ ǊŀǇǇƻǊǘ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭŀ 
ŦŀŎǘǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ŀǳȄ ƘŀōƛǘŀƴǘǎΦ Lƭ ǎΩŀǾŝǊŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŘΩŜŀǳ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł офу про Ƴо Ŝǘ 
ǉǳŜ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ пу ллл Ƴо ǎƻƴǘ ŦŀŎǘǳǊŞǎΦ [Ŝǎ ǘŀȄŜǎ ƭƛŞŜǎ ŀǳ ǇǊŞƭŝǾŜƳŜƴǘ ŘΩŜŀǳ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƛƭƛŜǳ 
ƴŀǘǳǊŜƭ ǇƻǳǊǊŀƛŜƴǘ ŘƻǳōƭŜǊ ŘŜ нл ллл ϵ Ł пл ллл ϵΦ Lƭ Ŝǎǘ ŘƻƴŎ ǳǊƎŜƴǘ ŘŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǊ ƭŜǎ ŦǳƛǘŜǎΦ 
Gérard /I!th¢ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴ ŘŜǾƛǎ ŘŜ {h59±![ ŘŜ мс фсн ϵ ¢¢/Σ ǇƻǳǊ ƭŀ ǇƻǎŜ ŘŜ ŎƻƳǇǘŜǳǊǎ Ŝƴ 
ŘƛǾŜǊǎ Ǉƻƛƴǘǎ ǎǳǊ ƭŜ ǊŞǎŜŀǳ ŘΩŜŀǳΣ ŀŦƛƴ ŘŜ ŘŞǘŜǊƳƛƴŜǊ ƭŜǎ ŦǳƛǘŜǎ ǇŀǊ ǎŜŎǘŜǳǊΦ 
Un dossier de demande de subvention devra être déposé. 
Ce sujet sera réétudié en commission travaux et représenté lors dΩǳƴ ǇǊƻŎƘŀƛƴ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΦ 
 
 
4. BILAN DES TRAVAUX DE BÂTIMENTS 
 
Gérard CHAPOT présente au Conseil Municipal les travaux de bâtiments réalisés au cours des 
derniers mois : 
 
 
Ecole de Sorémont :  
Suite à la mise en place des ¢ŜƳǇǎ ŘΩ!ŎǘƛǾƛǘŞǎ tŞǊƛǎŎƻƭŀƛǊŜǎ ό¢Φ!ΦtΦύΣ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƻƴǘ ŞǘŞ ŜŦŦŜŎǘǳŞǎ 
Řŀƴǎ ƭŜǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ Ŝǘ Řŀƴǎ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛǉǳŜ όт нлл ϵ ¢¢/ύΦ 
 
 
Appartements rue du Montet (rez de chaussée et 1er étage) :  
Iƭǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŞƴƻǾŞǎ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ с рмл ϵ ¢¢/Φ 
 
 
Bâtiments communaux :  
DŜǎ ǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ŦǳƛǘŜ ŘΩŜŀǳ ƻƴǘ ŞǘŞ ŜŦŦŜŎǘǳŞŜǎ ǎǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ōŃǘƛƳŜƴǘǎ όƳŀƛǊƛŜΣ ǎŀƭƭŜ ŘŜǎ 
fêtes, écoles, vestiaires du stade, ŜǘŎΧύΦ 
 
 
Gendarmerie :  
Remplacement des fenêtres et des portes de la caserne, suite au devis de la précédente 
municipalité. 
 

 

5. INDEMNITES DE FONCTION DES ELUS 
 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŀǳ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŀǾŜŎ ƭΩŀŎŎƻǊŘ ŘŜǎ ŀŘƧƻƛƴǘǎΣ ŘΩŀƭƭƻǳŜǊ ǳƴŜ ƛƴŘŜƳƴƛǘŞ ŘŜ 
fonction à Dominique DE GRÉGORIO, conseiller municipal, (compte-tenu de son travail et de sa 
disponibilité) et de fixer celle-Ŏƛ Ł с҈ ŘŜ ƭΩƛƴŘƛŎŜ ōǊǳǘ млмр ŞǉǳƛǾŀƭŜƴǘŜ Ł ŎŜƭƭŜ ǉǳŜ ǇŜǊœƻƛǘ ŘŞƧŁ 
Liliane MASNADA. 
Lƭ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ǊŜǎǘŜǊ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ƛƴŘŜƳƴƛǘŀƛǊŜΣ ƭΩƛƴŘŜƳƴƛǘŞ Řǳ aŀƛǊŜ Ŝǎǘ ōŀƛǎǎŞŜ ŘŜ н҈ 
et celle de chacun des adjoints de 1%. 
Maxime a![Wh¦wb![ ǎƻǳƭƛƎƴŜ ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ǘǊŝǎ ōƻƴƴŜ ŘŞŎƛǎƛƻƴΦ 
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! ŎƻƳǇǘŜǊ Řǳ мŜǊ ƻŎǘƻōǊŜ нлмпΣ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ƛƴŘŜƳƴƛǘŞǎ ōǊǳǘŜǎ ŘŜǎ Şƭǳǎ ǎŜǊŀ ǘŜƭ ǉǳŜ ǇǊŞǎŜƴǘŞ 
dans le tableau ci-dessous : 
 

ELUS INDEMNITE PLEINE (en %) INDEMNITE PLEINE (en euros) 

GERIN GEORGES 37% de l'indice brut 1015 1 406,54 

BRUYAT CHRISTINE 15%de l'indice brut 1015 570,22 

REVEL PHILIPPE 15%de l'indice brut 1015 570,22 

ROSSI JACQUELINE 15%de l'indice brut 1015 570,22 

CHAPOT GERARD 15%de l'indice brut 1015 570,22 

MASNADA LILIANE 6%de l'indice brut 1015 228,09 

DE GREGORIO DOMINIQUE 6%de l'indice brut 1015 228,09 

TOTAL ENVELOPPE 109%de l'indice brut 1015 4 143,59 

 
 
Accord du Conseil Municipal par 14 voix pour et une abstention (Dominique DE GRÉGORIO). 

 
6. INFORMATIONS DIVERSES 
 
Le Maire informe le Conseil Municipal : 
 
ü vǳΩǳƴŜ ǎƻǳǎ ǊŞƎƛŜ ŎŀƴǘƛƴŜ Ǿŀ şǘǊŜ ŎǊŞŞŜ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ {ŀƛƴǘ aŀǊǘƛƴ ŘŜ .ŀǾŜƭ ŀŦƛƴ ŘŜ 

vendre des tickets dans cette commune. Celle-ci sera gérée par Céline MIMMO. 
 

ü  Que Liliane MASNADA a été nommée régisseur de la régie des droits de place à Virieu le 
Grand et Henri DUCARRE suppléant. 

 
ü vǳŜ ƭŜ ǊŀǇǇƻǊǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀǘǎ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦǎ Řǳ {L9! (Syndicat Intercommunal 
ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ Ŝǘ ŘŜ Ŝ-ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ!ƛƴύ sont consultables en mairie aux heures 
ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜΦ 
 

ü Le Maire indique au Conseil Municipal  ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ ǊŞǳƴƛŜ ƭŜ ф 
ǎŜǇǘŜƳōǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ŎƻƳƳŜƴŎŜǊ ƭΩŞǘǳŘŜ Řǳ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ǊŞƘŀōƛƭƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǉǳŀǊǘƛŜǊǎ ŘŜ 
ƭΩŞƎƭƛǎŜΣ Řǳ /ƭƻǎ aƻƴǘŦŀƭŎƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ tƭŀŎŜ ŘŜ ƭŀ aǳǘǳŀƭƛǘŞΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩǳƴŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ǎǳǊ ƭŜ 
stationnement et la circulation dans le village. 
Christine BRUYAT rappelle que ce projet est une priorité de la nouvelle équipe municipale 
Ŝǘ ǉǳŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǊŞŦŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ǎŜǊƻƴǘ ŜƴǘǊŜǇǊƛǎΣ Ŝƴ concertation avec les 
riverains, la paroisse et les personnes concernées. 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ŞǘǳŘŜ ǎŜ ŦŜǊŀ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ Ŝƴ ŎƻƭƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ /!¦9 ŘŜ ƭΩ!ƛƴ 
Ŝǘ ƭΩŀǊŎƘƛǘŜŎǘŜ ŘŜǎ .ŃǘƛƳŜƴǘǎ ŘŜ CǊŀƴŎŜΦ 
 
!ŎŎƻǊŘ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 

 
 
Dominique DE GRÉGORIO présente ses excuses concernant le fleurissement du quartier du Murat 
Ŝƴ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴǘ ǉǳŜ ƭŜ ŎƘƻƛȄ ŘŜǎ ŦƭŜǳǊǎ Ŝǘ ŘŜǎ ŎƻǳƭŜǳǊǎ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ƧǳŘƛŎƛŜǳȄΦ 
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7. QUESTIONS DIVERSES 
 
Christelle DUCHATEAU signale des déchets devant la maison située avenue de la Gare (ancien 
Hôtel du Commerce) ainsi que des gravats devant une maison en rénovation rue du Cotter. Le 
aŀƛǊŜ ǊŞǇƻƴŘ ǉǳΩƛƭ ǇǊŜƴŘǊŀ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜǎΦ  
9ƭƭŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳǘŜǳǊǎ ŘŜ ǎŀŎƘŜǘǎ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭŜǎ propriétaires 
ŘΩŀƴƛƳŀǳȄ ǊŀƳŀǎǎŜƴǘ ƭŜǎ ŘŞƧŜŎǘƛƻƴǎ ŎŀƴƛƴŜǎΦ 
 
/ƘǊƛǎǘƛƴŜ .w¦¸!¢ Ŝǘ aŀȄƛƳŜ a![Wh¦wb![ ŀƴƴƻƴŎŜƴǘ ǉǳΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ 
communication aura lieu le 18/09/2014 au cours de laquelle seront évoquées les réunions de 
quartiers.  
Ils remercient chaleureusement tous les acteurs ayant contribué au bon déroulement et à la 
réussite de la « Matinée des Associations » qui a eu lieu le 7 septembre 2014. 
 
 
La séance est levée à 10 heures 45. 
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COMMISSION FLEURISSEMENT 
 

Les feuilles tombent, les champignons pointent leur nez, l'automne est là, le fleurissement 2014 
tire sa révérence. 
 
La municipalité, et plus particulièrement la commission fleurissement, ont eu Ł ŎǆǳǊ ŘŜ ǊŜƴŘǊŜ 
notre village agréable, accueillant et fleuri dès le printemps et jusqu'à cet automne. 
 
Après une préparation des jardinières et le bêchage des massifs avec apport d'engrais par les 
agents municipaux de la commune, ce ne fût pas moins de 1500 Rudbeckias, Cosmos, Zinnias, 
Verveines, Ipomées, ǆƛƭƭŜǘǎ d'inde et Dragons-wings, qui sont venus garnir nos massifs. Puis ce fût 
le tour des suspensions avec leurs Géraniums, leurs Tidal Wawes, leurs Gauras et pour finir les 
belles Ipomées. Et ce sont encore 700 plants qui sont venus colorer nos rues. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  3- FLEURISSEMENT ET URBANISME 
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Concours de fleurissement : 
                
               Une dizaine de personnes ont participé au concours 

fleurissement organisé par la commune.  
Certaines maisons avaient revêtu leurs apparats de fête pour 
embellir balcons, terrasses et cours.  
Des photos ont été prises à diverses périodes (3 passages).  
Après visionnage de celles-ci, la commission a rendu son 
verdict. La désignation  du gagnant ainsi que la remise des 
prix auront lieu ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜ ŘŜǎ ǾǆǳȄ Řǳ aŀƛǊŜ.   
 

  Merci encore à toutes les personnes qui ont bien voulu   
 y participer. 

 
Pour information : ces photos seront mises en ligne, après accord des participants 

bien sûr, sur la page fleurissement du futur site Internet de la commune. 
 
/ŜǊǘŀƛƴǎ ƘŀōƛǘŀƴǘǎΣ ǎŀƴǎ ǎΩƛƴǎŎǊƛǊŜ ŀǳ ŎƻƴŎƻǳǊǎΣ ƻƴǘ ŀǳǎǎƛ Ŧŀƛǘ ŘŜ ƎǊŀƴŘǎ ŜŦŦƻǊǘǎ ǇƻǳǊ ŜƳōŜƭƭƛǊ leurs 
façades et jardins. Un grand merci à eux aussi ! 
 
La commission fleurissement a souhaité inscrire Virieu le Grand au concours des villes et villages 
fleuris. Notre commune a été inspectée le 19 Août. Avec les encouragements du Jury pour cette 
première année nous souhaitons vraiment insuffler un élan « fleuri » pour la saison prochaine. 
Mais cela ne se fera Ǉŀǎ ǎŀƴǎ ǾƻǘŜ ŀƛŘŜΦ !ƭƻǊǎ Ŝƴ ŦƭŜǳǊƛǎǎŀƴǘ Ǿƻǎ Ƴŀƛǎƻƴǎ Χ Ǿƻǳǎ ŜƳōŜƭƭƛǎǎŜȊ ŀǳǎǎƛ 
votre village ! 
 
 
Au rond-point :  
 
Quelques décors sont venus agrémenter le rond-point.  

Des courges se sont ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ 
installées pour la fête de la 
courge à Virieu.  
Ces trois beaux spécimens 
sont un don de M. François 
LACHENAL et elles ont été 
préparées par trois enfants de 
Virieu. 
Ces courges, si paisibles, 
ŘŜǾǊŀƛŜƴǘ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ nous 
réserver quelques surprises 
prochainement  Χ si rien ne 
vient les perturber. 

 
Alors merci à Jules, Ambre, Mila et 

bien sûr à François. 
 
Quant au pêcheur il vous dit au revoir et à l'année prochaine. Il devrait laisser  
sa place très prochainement à un ŀǳǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƎŜ ŘŜ ƴƻǎ ǊŞƎƛƻƴǎ Χ Ł ǎǳƛǾǊŜ Χ 


